

QUERIDO / A PACIENTE :

No sé quién eres , ni tampoco sé tu nombre , pero si estás leyendo esta carta , desgraciadamente te encuentras en el hospital infectado/a por este nuevo virus que nos asola . Mi nombre no es relevante , soy una más de los millones de españoles que te apoyan y sufren por ti .

No puedo ni imaginar lo que estarás pasando , alejado de tus familiares y amigos , con miedo e incertidumbre , deben de ser unos momentos muy difíciles para ti. Aunque también sé que estarás luchando y apoyado por esos profesionales de la sanidad que se han transformado en héroes . Quiero que sepas que tienes todo nuestro apoyo y solidaridad , valor que se ha impulsado en estos días.

Gente como vosotros sois la que nos da fuerzas para cumplir esta cuarentena. Tenemos que estar todo el mundo unido para salir adelante , pensar que somos un núcleo y que juntos venceremos a este enemigo.

En estos momentos que estás pasando en el hospital piensa en toda la gente que te quiere y que te apoya , y no son solo tu familia , amigos , compañero/as de trabajo... , sino que también soy yo y mucha otra gente que os apoya a todos vosotros que estáis sufriendo a causa de esta pandemia . Piensa en lo que harás cuando salgas del hospital , con tu familia y amigos , piensa que merece la pena luchar como lo estás haciendo , piensa en todos los buenos momentos que vivirás junto a ellos .

Yo me quedo en casa todo los días que sean necesarios , mientras tanto tú sigue luchando y no abandones .

Te mando mi apoyo y mucha fuerza a través de estas líneas. Un abrazo muy fuerte.

Si tú luchas , todos luchamos , y podremos con esto.

